



Usuario Password Entrar

- NACIONAL
- INTERNACIONAL
- ECONOMÍA
- EPSOCIAL
- DEPORTES
- GENTE
- CULTURA
- SALUD
- INNOVACIÓN
- LENGUAS
- OTR Press
- BLOGS
- COMUNICADOS

Andalucía

Almería | Cádiz | Córdoba | Granada | Huelva | Jaén | Málaga | Sevilla | Innova

Granada.- Centros universitarios vinculados al hospital comenzarán a construirse en tres meses en el Campus de la Salud

GRANADA, 26 Nov. (EUROPA PRESS) -

La Facultad de Medicina y la Escuela Universitaria de Ciencias de la Salud comenzarán a construirse en el Campus de la Salud en un plazo de tres meses, con el objetivo de "acomparar" su puesta en funcionamiento con las actividades del futuro Hospital Universitario, cuya obra civil concluirá en 2008.

Se trata de la primera fase de construcción de este nuevo espacio universitario en el que también está previsto que comience la urbanización general del mismo y la edificación de los Servicios Centrales, según explicó hoy el rector de la Universidad de Granada (UGR), David Aguilar, que presentó en rueda de prensa el área docente del Campus de la Salud.

Así, se pretende que los trabajos de construcción comiencen una vez que se adjudiquen las obras, que se prevé sea en tres meses, con lo que Medicina, la Escuela --que agrupa Enfermería, Fisioterapia y Terapia Ocupacional-- y el Hospital ya estén operativos para finales de 2010, ya que la obra de los centros universitarios se prolongaría durante dos años y medio.

Para acometer los trabajos de esta primera fase se cuenta con un presupuesto cercano a los 100 millones de euros: para la urbanización hay prevista una inversión de 10.515.744 euros; para Servicios Centrales 21.038.642 euros; para la Escuela Universitaria 18.094.267 euros y para la facultad de Medicina 45.041.730 euros.

Ante estas cifras Aguilar dijo estar "razonablemente satisfecho" ya que además, según destacó, es una inversión "comprometida, asegurada y firmada" en el Plan de Inversiones de la Consejería de Innovación de la Junta de Andalucía.

La segunda fase de urbanización del Campus de la Salud contemplará la construcción de la Facultad de Farmacia y la de Odontología, cuyo proyecto arquitectónico quiere Aguilar "dejar resuelto o muy avanzado" cuando concluya su mandato como rector de la UGR.

<p>Luis Romero y Asociados Abogados penalistas. Defensa y acusación en toda España.</p>	<p>Cree Su Propia Empresa Asociase A Nuestra Red. Asesore En Compra-Venta De Empresas. Visitenos</p>
--	---

Imprimir Enviar Comparte esta noticia:

Suscríbete a las noticias de Andalucía en tu entorno:
 Add to Google Windows Live MY YAHOO! WIKIO RSS ¿QUÉ ES ESTO?

MÁS NOTICIAS

14:06 Córdoba.- (Ampl) El hotel de Prasa será de cinco estrellas y ocupará el vigésimo cuarto lugar de la categoría AC Selection

((Esta noticia amplía la anterior del mismo tema)) CÓRDOBA, 27 (EUROPA PRESS) El futuro hotel de Prasa que se está construyendo en los terrenos del antiguo Meliá, en el Paseo de la Victoria, y gestionará AC en Córdoba abrirá sus puertas el 15 de mayo de 2008, será de cinco estrellas y ocupará el vigésimo cuarto lugar dentro de la categoría 'AC Selección' ➤

14:05 Almería.- El movimiento hotelero crece casi un cuatro por ciento con la llegada de 1.100.000 turistas, según la Junta

ALMERÍA, 27 Nov. (EUROPA PRESS) - Casi 1.100.000 turistas eligieron la provincia de Almería para pasar sus vacaciones durante los primeros nueve meses de 2007 y decidieron pernoctar en sus establecimientos hoteleros hasta cuatro millones de veces, lo que supone que el crecimiento acumulado roza ya el cuatro por ciento. ➤

14:03 Almería.- Inmigración.- Diputación destina 255.000 euros para la integración en pueblos de menos de 20.000 habitantes

ALMERÍA, 27 Nov. (EUROPA PRESS) - La junta de gobierno de la Diputación Provincial de Almería acordó hoy un gasto de 255.375,13 euros destinado a un convenio de colaboración con la Junta de Andalucía para promover actuaciones dirigidas a la integración de los inmigrantes en municipios de menos de 20.000 habitantes. ➤

14:00 Huelva.- La Junta detecta un total de 256 oportunidades de negocio en la capital sobre alimentación, turismo o comercio

HUELVA, 27 Nov. (EUROPA PRESS) - La Delegación de Empleo de la Junta en Huelva ha detectado un total de 256 oportunidades de negocio en la ciudad de Huelva gracias a un estudio para emprendedores desarrollado por la empresa Factor Consultores y que se encuentra en la actualidad en su fase de difusión. ➤

Buscar

Buscar sólo en esta sección

Suscríbete a las noticias de Andalucía en tu entorno:

Add to Google Windows Live MY YAHOO! WIKIO

RSS ¿QUÉ ES ESTO?

- Más Noticias | Más Leídas
- Jaén.- IU critica la desaparición de ocho relaciones ferroviarias en los últimos dos años
 - Almería.- AECC y la Fundación Key Mare ponen en marcha en Vera la primera 'Casa Reposo' para enfermos de cáncer en España
 - Jaén.- PP e IU anuncian su oposición a los presupuestos de la Diputación y piden menos ahorro y más inversiones
 - Cádiz.- Sucesos.- Bomberos rescatan a una mujer tras el derrumbe de un edificio de dos plantas en Jerez
 - Huelva.- PSOE presenta enmiendas por 9,1 millones a los presupuestos de la Junta que elevan la inversión a 445 millones
 - Huelva.- El alcalde de Cartaya asegura que el ex gerente de Adricoh ha devuelto al juzgado los 480.000 euros "robados"
 - Huelva.- Innova.- Unas 400 personas participarán en la Party de Valverde 2007, una de las más "prestigiosas" de España
 - Córdoba.- La Fundación CajaSur convoca el XXVII Concurso de Belenes Córdoba 2007
 - Sevilla.- Militantes del PSOE abandonan la asamblea de Bellavista al serle negada la palabra al secretario saliente
 - Jaén.- La Junta destina cerca de dos millones a la construcción de la travesía de Cambil
 - (Corrección) La comunidad registra en 2005 más de 17.600 interrupciones voluntarias del embarazo, un 11,67% más que...
 - Málaga.- Tribunales.- Un testigo declara que Carlos Rubio encargó el informe sobre la ex edil Rosa Agüera
 - La comunidad registra en 2005 más de 17.600 interrupciones voluntarias del embarazo, un 11,67% más que en 2004
 - Jaén.- Innova.- El Ayuntamiento de la capital instalará un sistema en los semáforos con el fin de ahorrar energía
 - Córdoba.- El subdelegado dice que las ayudas por

AHORA EN PORTADA...

EP SOCIAL

- Política Social
- RSC
- ONG y Asociaciones
- Obra Social
- Fundaciones



El Consejo Nacional de la Discapacidad amplía desde hoy sus competencias

Las nuevas competencias del Consejo Nacional de Discapacidad entran hoy en vigor, entre las que se encuentra ser el órgano de referencia para la promoción y supervisión de los instrumentos jurídicos internacionales en materia de derechos humanos de las personas con discapacidad. El Consejo Nacional de la Discapacidad, creado en 2004, es un órgano consultivo que permite que las organizaciones representativas de personas con discapacidad y de sus familias participen en la planificación, seguimiento y evaluación de las políticas que se desarrollan en el ámbito de la discapacidad y que, por tanto, les afectan directamente.

desarrollan en el ámbito de la discapacidad y que, por tanto, les afectan directamente.



El Gobierno concede desde hoy ayudas a españoles retornados que hayan vivido en el exterior al menos cinco años



Carrefour, BT España, DKV Seguros, Citi, Fritta e Isofoton, finalistas del XI Premio Codespa a la Empresa Solidaria

Los vídeos destacados



Seis detenidos por abortos ilegales en el registro de cuatro clínicas de Barcelona

[Ver Más Vídeos](#)

DEPORTES

- Fútbol
- Motociclismo
- Fórmula 1
- Baloncesto
- Tenis
- Balonmano
- Golf
- Atletismo
- Ciclismo



Toronto Raptors confirma que Garbajosa deberá pasar por el quirófano

El ala-pívot madrileño Jorge Garbajosa deberá volver a pasar por el quirófano debido a su lesión en la pierna y el tobillo izquierdo, según confirmaron los Raptors de Toronto, que aún no han asegurado qué día se llevará a cabo la intervención o el tiempo de baja que tendrá que afrontar. Los médicos de los Toronto Raptors encontraron la semana pasada algo "extraño" en el tobillo derecho al someterle a una resonancia, ya que, a pesar de que el jugador se encontraba bien y sin dolor en el tobillo, tras la grave lesión que sufrió el pasado mes de marzo y que le tuvo apartado varios meses, hasta el pasado Europeo, parece que la situación no es usual.

que le tuvo apartado varios meses, hasta el pasado Europeo, parece que la situación no es usual.



Portland cae (74-85) ante Orlando con poca participación de Sergio Rodríguez



El Barça busca el pase definitivo a octavos en la Liga de Campeones ante un rival que se la juega

- Baloncesto/NBA.- LeBron James y Tony Parker, elegidos mejores jugadores de la última semana
- JJ.OO.- El Comité Olímpico Internacional tendrá la última palabra sobre las acreditaciones de los periodistas
- Varios.- (Ampl.) Jaime Lissavetzky y Mercedes Coghén participan mañana en el Comité de Deportes del IV Foro España-China

GENTE



El protagonista de "Superman Returns", Brandon Routh, se casa con la actriz Courtney Ford

SANTA BARBARA, (EP/AP) El protagonista de la película "Superman Returns", Brandon Routh, aprovechó el largo fin de semana del Día de Acción de Gracias para contraer matrimonio con la actriz Courtney Ford. Routh, de 28 años, se casó el sábado con la actriz de 29 en la hacienda 'El Capitán Ranch'. La novia llevaba un vestido de Junko Yoshioka con adornos de platino y el novio llevaba un traje de casimir, de acuerdo con el informe de 'People' publicado en el sitio de internet

del actor.



Paul McCartney y la actriz Rosanna Arquette pasean juntos por Londres



Britney Spears prepara su entierro



Los vídeos del día



Julio José Iglesias prepara el lanzamiento de su disco en España

[Ver más vídeos](#)

www.europapress.es es el portal de actualidad y noticias de la Agencia Europa Press.

© 2007 Europa Press. Está expresamente prohibida la redistribución y la redifusión de todo o parte de los contenidos de esta web sin su previo y expreso consentimiento.

[CONTÁCTENOS](#) | [CATÁLOGO](#) | [RSS](#) | [AVISO LEGAL](#)